



09.12.2013 – 09:47 Uhr

## **ikr: Umweltkalender 2014 zum Thema "WIR KINDER HABEN BESCHLOSSEN"**

Vaduz (ots/ikr) -

Kinder sind Teil unserer Gesellschaft. Wir können ihnen ermöglichen, sich von Anfang an mit sich und der Welt so auseinanderzusetzen, dass sie Interesse und Freude haben, sich an der Gestaltung der eigenen Zukunft zu beteiligen. Schülerinnen und Schüler der Primarschule Triesenberg dachten darüber nach, was für sie in einer Welt von morgen wichtig ist. Sie hielten in Bildern ihre Zukunftsvisionen fest, die sie mitgestalten wollen, und geben uns damit zahlreiche Gedankenanstöße. Sie laden uns ein, ihren Blickwinkel einzunehmen und ihnen die Fenster für eine lebenswerte Zukunft zu öffnen.

Das Amt für Umwelt koordinierte den Umweltkalender. Er ist Teil der Öffentlichkeitsarbeit im Umweltbereich und leistet durch die Mitarbeit von Schülerinnen und Schülern zum Thema einen wichtigen Beitrag zur Umwelterziehung.

Der Umweltkalender 2014 liegt ab dem 11. Dezember auch dieses Jahr wieder in den Postämtern und Gemeindeganzleien zur freien Mitnahme auf.

Kontakt:

Amt für Umwelt  
Hanspeter Eberle  
T +423 236 61 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100748447> abgerufen werden.